
COMMISSION FUTSAL 

Réunion du 15 novembre 2021 

 
 

 
 

Présents : Jordan FELTESSE, Kévin WARIN, Eric BARRUET, Oualid OUABEL. 
 

Excusés : Damien BAUCHY (en mission), Jihade OUGHALMI, Loïk QUIGNON. 
 

Participe à la séance : Claude COQUEMA Président du District. 
 

 

Le PV de la séance précédente est adopté. 
 

En préambule, C COQUEMA avise l’assemblée qu’il a intégré depuis cette saison la 
commission fédérale. 
Il donne les grandes orientations fixées pour le développement de la discipline tant au 
niveau national, régional que départemental. 
 

La situation dans notre district est évoquée, elle révèle que la qualité technique des 
équipes a évolué favorablement, cependant, il est évident qu’un certain nombre de clubs 
nécessiterait un accompagnement administratif notamment. 
La problématique des mises à disposition des gymnases perdure ainsi que les difficultés 
de configuration des locaux. 
 

Un rappel sera fait aux clubs pour le respect des horaires du coup d’envoi 
 

La commission explore les actions à venir afin de poursuivre le développement du futsal, 
une réunion obligatoire des clubs est prévue le vendredi 7 janvier au District à partir 
de 18h30. 
 

Les actions seront proposées au cours cette entrevue. 
 

La finale de la coupe de l’Oise devrait comporter, en levée de rideau, des rencontres de 
différentes catégories (U13, U15, U 18 et féminine). 
 

Oualid OUABEL informe la commission que des frais d’arbitrage demeurent impayés : 
En U 18, (centre Chevrières) sur les journées 1 et 2 à hauteur de 50 € 
En U 13 (centre de Mareuil) sur la journée 3 pour un montant de 25 € 
 

La commission souhaite que le futsal intègre l’expérimentation qui va être lancée sur la 
D1 avec l’annualisation des frais d’arbitrage aux clubs 
 

 

Prochaine réunion sur convocation. 
 
 

Le Président       Le Secrétaire de Séance 
Kevin WARIN      Eric BARRUET 


